



Susiloharso Pelatih Fisik PSIM

JOGJA - PSIM semakin mantap. Jelang laga kontra tuan rumah Persiba Bantul di Copa Indonesia, Sabtu (8/11) mendatang, kondisi tim semakin sempurna. Kursi pelatih fisik yang beberapa waktu kosong ditinggalkan Hariyadi yang ikut bersama Daniel Roekito, akhirnya terisi.

Mulai kemarin, manajemen menunjuk Susiloharso untuk menjadi pelatih fisik Laskar Mataram mendampingi Bambang Kawijiyono. "Ya, mulai hari ini PSIM sudah ada pelatih fisiknya," ujar Pembina PSIM Haryadi Suyuti di sela-sela uji coba lawan Porak Jaya di Stadion Mandala Krida kemarin.

Haryadi mengungkapkan penunjukan Susilo ini didasarkan pada rekomendasi Bambang KW. "Pengurus memberikan kewenangan sepenuhnya pada pelatih untuk memilih. Dan ternyata beliau memilih Susilo,"



DOK/RADAR JOGJA

Susiloharso

ucap Wakil Wali Kota Jogja itu. Masuknya Susilo, harapan Haryadi bisa memberikan perubahan bagi pemain PSIM. Sebab, selama tidak adanya pelatih fisik, kondisi fisik Mashadi dkk mengalami penurunan. "Terbukti saat melawan Persiba beberapa waktu lalu. Dengan masuknya beliau, saya harap bisa mengembalikan performa anak-anak," harapnya.

Sedang terkait kondisi tim, Haryadi mengaku sudah mulai menunjukkan grafik meningkat. Bambang KW dinilai telah mampu mengembalikan kondisi tim, meski sempat ditinggal beberapa pilar utama.

Susilo memang bukan orang asing di PSIM. Susilo adalah mantan pemain PSIM mulai tahun 1983-1993. Setelah gantung sepatu, Susilo masih tetap aktif dalam dunia sepakbola. Sampai saat ini, Susilo masih tercatat sebagai pembina sekolah sepakbola (SSB) Gajah Mada (Gama). Selain itu, Susilo juga tercatat sebagai koordinator tim sepak bola Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UAJY).

Sementara itu, dalam laga uji coba kemarin, PSIM berhasil menang besar atas Porak Jaya. Meski guyuran hujan deras, Mashadi dkk bisa mencetak 7 gol ke gawang klub divisi I PSSI Bantul ini. (sam)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005